



Winerfest im Ländchen Liechtenstein
Künftig fand im reizenden Vaduz, dem Hauptort des kleinen, aber lieblichen Fürstentums im Jätzen des neuen Räderer ein Winerfest statt, das aus der Nachbarschaft viel besucht war und eine Menge origineller Darstellungen aus dem Winerleben brachte, von denen einige hier festgehalten worden



Bild oben links:
Der Eingang zum Festplatz des Winerfestes in Vaduz
Im Hintergrund das prächtige Schloss Vaduz, das dem Landesfürsten gehört. Phot. K. Wächter

Bild oben rechts: Nachfestimmung
Die Probe aufs Exempel Phot. K. Wächter



Alte Liechtensteiner
Winerin im
„Sonntagsraub“
Phot. Weidmann



Der Weintempel im Festzug

Die offiziellen Weinprober

